

Un nouveau commandant à la gendarmerie d'Hallennes

Le capitaine Rusconné parti à la retraite, Benjamin Wayolle, 36 ans, est le nouveau commandant de la brigade territoriale autonome de gendarmerie depuis le 14 septembre.

Le lieutenant, originaire de Lens, a un parcours qui force l'admiration. Diplômé d'un Master en droit, il a été le responsable des affaires juridiques de la mairie de Méricourt, dans le Pas-de-Calais, entre 2007 et 2015. Il a quitté la fonction publique territoriale pour rejoindre l'une des forces armées françaises. *« J'ai toujours été attiré par la gendarmerie. J'avais besoin de donner une nouvelle orientation à ma carrière. »* Le jeune homme passe le concours d'officier en mai 2015 et rejoint l'école des officiers de Melun en août de la même année pour une formation de 2 ans. *« Lors de mon affectation, j'ai choisi Hallennes car l'activité de la brigade est très intéressante sur une circonscription de dix communes. Cela me permet aussi de rester dans la région, auprès de ma famille. »* Avec 28 gendarmes sous ses ordres, le lieutenant Wayolle souhaite renforcer les liens avec la population. *« Ma priorité est de lutter contre toute forme de délinquance, en particulier l'insécurité routière et les cambriolages. »* Se voulant à l'écoute de ses subordonnés, le lieutenant se voit comme un chef d'orchestre ouvert et curieux. *« Je vais aussi apprendre d'eux. »*



Le lieutenant Benjamin Wayolle est le nouveau commandant de la brigade de gendarmerie d'Hallennes.